

# ゴミも育つ!? 野幌森林公園

## 市職員ら 60人清掃

道立野幌森林公園の關係  
官庁でつくる野幌森林公園  
管理協議会は十九日、ボラ  
ンティアと共同でゴミや不  
法投棄物を集めるクリーン  
作戦を実施した。

江別、札幌、北広島、三  
市、石狩森林管理署、野幌

森林公園事務所などから関  
係職員五十人、自然保護団  
体の北の森21運動の会、  
フォーラム野幌の森から  
十人が、江別市登満別地区  
の森林の家に集合した。

森を縦断する「中央道」  
を札幌寄りへ約三・六キ

歩き、集めたゴミを道路わ  
きにまとめ、パッカー車が  
フル回転して回収した。タ  
イヤ十一本や数千部に及ぶ  
宣伝冊子類などは後日、処  
理する。

江別市土木事務所は、こ  
の日の作業がスムーズにい

## タイヤ、数千部の冊子も



「ゴミや不法投棄された家電などを集めるボランティアや関係団体職員たち

くように十四日、周辺に投  
棄されたタイヤや大型家電

### 野幌小全児童が

### 野外学習と清掃

江別市西野幌、市立野幌  
小(澁谷重昭校長、児童九  
十九人)は十九日、校庭裏

など大型トラック一台分を  
回収したばかり。「わずか  
後、低、中、高学年別に出  
発した。

るとは...」。参加者は、緑  
のオアシスがゴミ天国にな  
り、まゆをひそめていた。

の野幌森林公園で野外学習  
を行った。

四季折々の自然を学び、  
愛護の心を育てようと、全  
児童が参加。北海道林業技  
師会の樹木医から同公園の  
ながら学校に戻った。

エゾエンゴサクやエンレ  
イソウ、ミスバシヨウなど  
春の代表的な植物をクイズ  
を交えて楽しく観察。高学  
年は、木の高さを三角定規  
と歩幅で測定する方法を学  
んだ。このあと「森林の家」  
で弁当を食べ、パークゴル  
フ場周辺のゴミを拾い集め